

# ともに発展を

（株）森口精密が神埼市に進出！



一般産業用機械部品や船舶用部品、医療用部品、住宅用免震用部品などを製造される（株）森口精密が事業拡張のため、神埼市に進出され、6月4日に、神埼市誕生後、初の誘致企業として、市と進出協定、環境保全協定を締結されました。



これまでの本社・工場（佐賀市）、第2工場（小城市）を集約し、事業効率向上のため、本社工場を神埼町尾崎地区に移転され、6月10日に操業を開始されています。

今後の産業振興、新たな雇用の創出など地域の活性化に向けて期待しています。

全国から集まる高校生や学校関係者、応援者を歓迎し、「元気！神埼市！」をアピールします。全国の高校生に大きな声援をお願いします。

7月28日から、高校生スポーツの最大のイベント平成19年度全国高等学校総合体育大会（2007青春・佐賀総体）が行われます。神埼市では、ハンドボール競技が神埼中央公園体育館とトヨタ紡織九州クレインアリーナで行われ、ハンドボール高校日本一を目指し、熱い戦いが繰り広げられます。



この夏  
佐賀に  
君色の風が吹く

# 高校生の熱い戦いがはじまる！！

～2007青春・佐賀総体～

がんばれ！

神埼清明！



佐賀県高等学校総合体育大会ハンドボール競技で神埼清明高校女子が4年ぶり30回目の優勝を飾り佐賀県代表として出場します。地元での開催に燃えています。青春のエネルギーを爆発させるような熱い戦いを期待しています。

「がんばれ！神埼清明高校！女子ハンドボール部！」

ご来場の際には、大会運営に携わる多くの高校生にも激励の言葉をおかけください。

◎問い合わせ先

神埼市高校総体推進室  
☎ 52-3917

# クリーン作戦で美しいまちに



6月3日、神埼市クリーン作戦が行われました。朝早くから多くの市民の皆さんにご参加、ご協力いただき、道路や川・公園などのごみがなくなり、美しい神埼市になりました。

これからも神埼市の環境美化の推進と地域の清掃活動にご協力をお願いします。



▲クリーン作戦に合わせて、いくつかの地区では水環境調査を行いました。

# 良質米を目指して

神埼市では安全・安心な米づくりの振興を図ると、千代田町高志の古賀安行さんの耕作する田約17アールが良質米の生産モデル圃場に選定されました。古賀さん宅に5月30日、古賀夫妻と神埼市良質米生産対策協議会のメンバー約10名が集まり、三神農業改良普及センターの指導を受けながら、手撒きで苗箱に播種をしました。

古賀さんは「良質米生産モデル事業に選ばれたのは名誉なことなので、しっかりと管理して、秋にはおいしい米を収穫できるようしたい」と意欲的。



▲古賀さん

この事業では、田植えから稲刈りまで徹底した管理を行い、県の特別栽培農作物の基準に基づいた栽培により、良質な米づくりのモデルとなつてもらうことになっています。

**市長と一緒に給食たべたよ**  
5月29日、千代田中部小学校で、市長と児童たちが一緒に学校給食を食べました。

4年生40人との給食の時間は、実際の給食の様子を知るとともに、児童たちとのふれあいの時間となりました。

給食には、米、アスパラガス、ほうれん草など地元の食材がたくさん使われていました。



## 安全安心な食材を

神埼市と吉野ヶ里町の農業青年でつくる「神埼4Hクラブ」が生産したニンジンが6月1日の給食に登場しました。

神埼4Hクラブは、本業の傍ら学校給食用の食材の栽培に取り組んでいます。地産地消が注目される中、子どもたちに安全なものを提供したい、地域に貢献したいと活動されています。



## 専門家の日で!!

### 「補修活動」



▲神埼町本告牟田

### 雨期にとなえて

5月27日、神埼市建設共栄会（弟子丸靖宏会長）と神埼市専門工事会（眞崎義隆会長）が神埼市内の独居老人宅8軒と西郷小学校、仁比山小学校の補修ボランティア活動を行いました。

日頃の仕事で培った技術を生かして、網戸の張替え、樹木の枝降ろし、屋根瓦の補修、床の張替えなど専門家の判断で作業されていました。社会問題となっている「悪質リフォーム」を防ぐために活動されています。また、作業中には、住人の方と

言葉を交わすなどのコミュニケーションをとられていました。  
高齢者は、「自分ひとりではできないので、大変助かります。ほんとうに良かった。」と感謝されていました。



## 次郎の家スケッチ大会



▲脊振町鳥羽院下

6月5日、神埼市水防協議会が開催され、平成19年度神埼市水防計画、避難計画などに関する審議が行われました。

雨期、台風の季節を前に、市民が風水害の危機に遭わないよう、国、県、市議会、消防団、消防署、警察署、自衛隊など防災に関係する機関が連携を確認しました。



### 佐賀県スポレク祭で1位

5月20日、第11回佐賀県さわやかスポーツ・レクリエーション祭が行われ、最所巖さん（神埼町）が、60m80歳以上の部で第1位に輝かされました。記録は、11秒14です。



## いちご狩り

6月10日、下村湖人生家（千代田町）で第6回スケッチ大会が行われました。

市内外の小中学生をはじめ、多くの参加者が、「次郎物語」の舞台となつた下村湖人生家を

み、思い思いの下村湖人生家をスケッチしていました。

優秀者は、10月3日に行われる下村湖人生誕祭で表彰されます。

協議会終了後、各地区の危険箇所などの現地視察を行いました。

◆脊振町鳥羽院下（古釜地区）  
土石流危険箇所

◆千代田町境原（中川）  
江川..犬童橋下流  
改修状況

また、100m80歳以上の部では、18秒10で第2位の成績を収められました。

最所さんは、健康のためにと30年以上走ることを続けておられます。

5月24日、神埼町下六丁地区

樋口翼さんのいちごハウスで、西郷保育園の園児たちがいちご狩りを行いました。

箱いっぱいにいちごを摘み、時々摘みたてのいちごを満面の笑顔で口に運んでいました。

いちごハウスの持ち主のご好意で、毎年行っています。

## 防災訓練

6月2日、筑後川河川敷で平成19年度佐賀県総合防災訓練が行われました。



今回の訓練には、

神埼市消

防団も参

加し、水

防工法訓

練や林野

火災消火

訓練、被

災者捜索・救助

訓練、非常炊出

し訓練など、災害時に備えた訓

練を行いました。

神埼市内の地区では、脊振町  
倉谷地区で23世帯43人が参加  
した避難訓練、神埼町小渕地区、  
川寄地区では、神埼市と区長、  
消防団の間での情報伝達訓練が  
行われました。

## 災害に備えを

神埼市ハザードマップ、地区  
防災マップを全戸配布します。  
神埼市ハザードマップは、災  
害時に備えるため日頃から注意  
すること、洪水時を想定した浸  
水想定区域図、土砂災害危険箇  
所、避難場所、関係機関連絡先  
などを掲載しています。



と消防団で作成してもらつたも  
のです。

災害時に備えて、日頃から確  
認しておきましょう。

◆ 千代田町内に  
発生した車両  
火災の消火活  
動に協力され  
た3人に、神  
埼地区消防本  
部から感謝状が送られました。  
3人は、佐賀環境整備㈱にお  
勧めで、会社から車両火災を発見  
会社の備えつけの消化器と水で  
初期消火活動を行われました。

◆ 石橋誠一郎さん（神埼町）

◆ 山下智也さん（佐賀市）

◆ 大山修三さん（佐賀市）

※写真左から

## 消防活動協力者 表彰



5月9日に

○利用時間  
（平日）午前9時  
から午後7時まで  
（日曜）

誰でも（小学生以上）囲碁、  
将棋を自由に楽しんでいただ  
けます。お気軽にご利用くだ  
さい。

神埼市中央公民館2階ロ  
ビーに囲碁、将棋盤を設置し  
ました。

囲碁、将棋を楽しみま  
せんか！

○利用できないとき  
①祝祭日・年末年始、その他  
大きな行事があるとき。

②館長がその他理由があると  
認めたとき。  
※高校総体期間中は、神埼市  
中央公民館駐車場の利用が  
できません。

○問い合わせ先  
神埼市中央公民館  
☎ 53-2325

◆ 53-2325

◆ 53-2325



## 守ろう交通ルール 高めよう交通マナー

～夏の風 うけて快適 サガンロード～

- ◆子どもと高齢者の交通事故を防止しましょう
- ◆飲酒・暴走運転を根絶しましょう
- ◆自転車は安全に利用しましょう
- ◆シートベルト、チャイルドシートは正しく着用しましょう

## 夏の交通安全県民運動

7月21日(土)～31日(火)

佐賀県交通対策協議会・神埼市

## 人権擁護委員の退任

### ●戦時中の掛軸寄贈

### ●寄付

### △訂正

平成19年3月31日をもって人権擁護委員2人が退任されました。



▲真島三男さん

真島三男さん（神崎町）は5期15年の長年にわたり活躍され、退任にあたって法務大臣より感謝状が贈られました。

川村さんの亡父・嘉三郎さんが所有されていたものです。掛軸の中には「神武必勝」「殉忠」の文字と十二人の特攻隊員らしき名前があります。



### ●フワワーロードを地域へ広げたい



▲内村重人さん



5月17日、脊振学園から神埼市に花が贈られました。

贈られた花は、利用者25人が春から学園の花壇で育てていたもの。花を植えたプランターなど15個が、脊振総合支所前の道沿いに飾られています。

利用者の方々は地域貢献をしたいと考え、まずは地元から『フワワーロード』を広げたいと活動されています。

私たち10人は、佐賀県立総合看護学院 保健学科の学生です。

1年間、主に千代田町内で家庭訪問や健康診査、健

康相談などの実習をさせていただきます。

市民の皆さんとお会いする機会があると思います。よろしくお願いします。

おふたりは、人権擁護委員として、地域住民の人権擁護のため、人権思想向上のため、さまざまな活動をしていただきました。

ありがとうございました。



### ↙保健師実習生↙

### ↙助産師(嘱託)↙



### よろしくお願ひします

4月から千代田町保健セ

ンターに勤務しています助

産師の行徳です。

主に第1子の家庭訪問や

母子の健診、母子関係の保

健事業に従事しています。

見かけた時には、お気軽に

声をかけてください。

◎千代田町保健センター  
44-2021

6月号掲載記事の中で、誤りがありました。吉田絃二郎生誕の地顕彰碑については、莞牟田地区が主催、建立されています。お詫びし、訂正します。